

AVEC LES ENFANTS ET LES ADOS...

Une fois par mois, après le culte des familles, l'école biblique (7-11ans) et le KT (11-14 ans) se réunissent jusqu'à 14h30.

Au fil des séances du KT, nous réfléchissons au sens de l'accueil : regarder l'autre, s'y intéresser, oser se poser des questions sur la vie, sur Dieu, sur la foi, sur l'intérêt de la liturgie...

La catéchèse permet de construire une unité autour d'une même croyance, de cheminer avec soi, d'approfondir une question ... L'adolescence est une période de la vie où les questions existentielles se posent. C'est pourquoi il est important, en tant que chrétien, de donner l'occasion aux jeunes de se saisir des pistes de réponse que la Bible apporte.

Ce qui est également important, c'est de proposer un lieu où l'on sait que l'on dispose de la liberté de s'exprimer, de réfléchir ensemble, de faire son propre chemin et de « construire les frontières de sa foi par l'approfondissement de la lecture ». Le temple devient un lieu « repère » qui sert de boussole, de refuge à la réflexion qui, je l'espère, laissera intacte la trace d'une amitié fraternelle et celle du début d'un chemin de foi.

C'est un long chemin que celui de la catéchèse... Pour ma part, le souvenir du catéchisme m'a incité - après avoir déserté les bancs de l'église pendant plusieurs années - à retourner le terreau d'une réflexion qui avait débutée il y a bien longtemps.

Le petit groupe des ados est vivant, curieux d'esprit et complice ! Il est de bonne volonté et participe activement ! Aujourd'hui, je m'autorise à penser que chaque dimanche KT soit l'espérance d'une rencontre et d'un Amour qui dure ... toute une vie.

Virginie Guillerez